



universidad del sureste

Jesús Antonio Guzmán Pérez

lic. enfermería

5°A

**PROCESO SALUD-
ENFERMEDAD Y FACTORES DE
RIESGO QUE INFLUYEN EN
LA SALUD.....**

**EL NIÑO Y LA
FAMILIA**

**LA AUSENCIA
DE LA
AUTORIDAD**

**SEGÚN
M.
HORKHEIMER**

La Familia como Socializador Primario La familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño.

La familia es, en su estructura, tradición y modo de ser, un campo de autoritarismo. Los padres suelen cambiar frecuentemente la normal autoridad, con autoritarismo, considerándose como una difusa deformación de la autoridad verdadera, la cual se funda en el equilibrio interior y en el juicio sereno y abierto

la educación y la familia conyugal forma una excelente escuela para el comportamiento autoritario que caracteriza a la sociedad. La familia representa una institución de adiestramiento para el control social e inculca un elaborado sistema de reglas, de modos de pensar y de obrar funcionales al poder dominante.

**PROCESO SALUD-
ENFERMEDAD Y FACTORES DE
RIESGO QUE INFLUYEN EN
LA SALUD.....**

- EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

**¿CÓMO SON LAS
RELACIONES ENTRE
HERMANOS EN LOS
PRIMEROS AÑOS DE
VIDA?**

Los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia, adolescencia y nuestra vida familiar, forman parte de nuestro desarrollo y son un punto de referencia para futuras relaciones interpersonales.

Desde pequeños, los niños tienen intereses y gustos muy claros, además de la capacidad para establecer relaciones con otras personas.

La convivencia entre ellos conlleva emociones fuertes y desinhibidas que pueden ser consideradas positivas, negativas o ambivalentes.

Al compartir gran parte de su tiempo juntos, llegan a establecer una relación íntima, lo que les permite conocerse bien y apoyarse entre sí.

Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres.

Con un hermano uno puede compartir juegos, experiencias, recuerdos y momentos familiares íntimos. sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres.

**PROCESO SALUD-
ENFERMEDAD Y FACTORES DE
RIESGO QUE INFLUYEN EN
LA SALUD.....**

FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL INDIVIDUO

**¿CÓMO SON LAS
RELACIONES ENTRE
HERMANOS EN LOS
PRIMEROS AÑOS DE
VIDA?**

El tabaquismo;
Un consumo excesivo de alcohol;
Las elecciones nutricionales;
La inactividad física;
Pasar mucho tiempo al sol sin la protección adecuada;
No haberse vacunado contra determinadas enfermedades y Mantener relaciones sexuales sin protección.

Desde pequeños, los niños tienen intereses y gustos muy claros, además de la capacidad para establecer relaciones con otras personas.

La convivencia entre ellos conlleva emociones fuertes y desinhibidas que pueden ser consideradas positivas, negativas o ambivalentes.

Al compartir gran parte de su tiempo juntos, llegan a establecer una relación íntima, lo que les permite conocerse bien y apoyarse entre sí.

Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres.

Con un hermano uno puede compartir juegos, experiencias, recuerdos y momentos familiares íntimos. sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres.

**PROCESO SALUD-
ENFERMEDAD Y FACTORES DE
RIESGO QUE INFLUYEN EN
LA SALUD.....**

**MEDIO SOCIAL,
DINÁMICA FAMILIAR,
FORMAS DE
PRODUCCIÓN,
MOVILIDAD SOCIAL**

**MEDIO AMBIENTE,
FLORA Y FAUNA**

La socialización es el proceso por medio del cual los niños adquieren conductas, creencias, normas morales y motivos que son el objeto del aprecio de su familia y de los grupos culturales a los que pertenece

La problemática Cada año mueren más de tres millones de menores de cinco años por causas y afecciones relacionadas con el medio ambiente

El medio ambiente es, pues, uno de los factores que influyen de forma más decisiva en el tributo mundial de diez millones de defunciones infantiles anuales, y uno muy importante para la salud y el bienestar de las madres

El aire interior y exterior y el agua contaminados, la falta de saneamiento adecuado, los riesgos de toxicidad, los vectores de enfermedades, la radiación ultravioleta y los ecosistemas degradados son factores ambientales de riesgo importantes para los niños, y en la mayor parte de los casos para sus madres también

Principales causas de mortalidad de menores de cinco años relacionadas con el medio ambiente: La diarrea causa la muerte de unos 1,6 millones de niños por año, principalmente debido al agua contaminada y a un saneamiento deficiente

**PROCESO SALUD-
ENFERMEDAD Y FACTORES DE
RIESGO QUE INFLUYEN EN
LA SALUD.....**

**MEDIDAS
PREVENTIVAS**

Lo que usted come está estrechamente ligado a su salud. La nutrición equilibrada tiene muchos beneficios. Realizando elecciones de alimentos más saludables, puede prevenir o tratar algunas afecciones

Éstas incluyen enfermedad cardíaca, accidente cerebrovascular y diabetes. Una dieta saludable puede ayudarle a perder peso y a bajar el colesterol.

El ejercicio puede ayudar a prevenir enfermedades del corazón, accidentes cerebrovasculares, diabetes y cáncer de colon. Puede ayudar a tratar la depresión, la osteoporosis y la presión arterial alta

El sobrepeso también puede conducir a lesiones relacionadas con el peso. Un problema común es la artritis en las articulaciones que soportan el peso, como la columna vertebral, las caderas o las rodillas